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「鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会」令和６年度第３回会議 会議録 

 

 

１  開催日時  

令和６年９月５日（木） 午後２時００分～午後２時５０分 

 

２  会場 

鎌ケ谷市役所 本庁舎 ３階 ３０３会議室 

      

３  出席者 

（１） 環境美化対策推進協議会会議委員（１１名） 

髙野武会長、小島正實副会長、太田尻工副会長、岡﨑康子委員、 

千葉賴孝委員、上野磯次郎委員、川田由美子委員、佐々木和則委員、 

皆川洋子委員、今村喜和子委員、飯野正昭委員 

   

（２） 事務局(４名) 

髙野クリーン推進課長、神道係長、佐々木係長、前田主任主事 

 

４ 傍聴者 

なし 

 

５ 会議 

（１） 会議録署名人の選出 

名簿登載順にて、岡﨑康子委員、皆川洋子委員を会議録署名人に選出した。 

 

（２） 議題 

ア 令和６年度「リサイクルフェア」について 

（事務局が資料を基に説明） 

会 長：リサイクル傘の販売方法について、整理券方式で行うことは、昨年 

と同様であるが、これまでの方法に加えて、整理券がなくても購入 

できるフリー方式を導入することが変更点になるが、何か意見や質 

問等はあるか。 

     委 員：整理券の配布場所はどこなのか。 
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     事務局：配置図のとおり体育館の出入り口（非常口）付近で配布予定であり、 

例年通り担当職員を１名配置することを考えている。 

会 長：当日の委員の集合場所は、どこになるのか。 

事務局：９時３０分に協議会のブース前へ集まっていただき、事前準備でブ 

ースに傘を並べているので、それを目印に来ていただきたい。 

     会 長：リサイクルフェア開催のアンケート調査結果について、２８日（土） 

の１日のみ開催とすることでよろしいか。 

     委 員：（異議なし） 

会 長：それでは、原案通りに実施していくことでよろしいか。 

委 員：（異議なし） 

 

イ 令和６年度「ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーン」について 

（事務局が資料を基に報告） 

     会 長：キャンペーンをリサイクルフェアで実施することは、初めてなのか。 

     事務局：これまでは、駅前において帰宅時間に実施してきたが、新鎌ケ谷駅 

では、鎌ケ谷市民ではない方も多かったことから、より効率的に実 

施していくために、集客力のある産業フェスティバルを活用して、 

市民に対して広く取組を周知していきたい。 

委 員：確かに新鎌ケ谷駅前では、市民でない方が多いと思われる。 

委 員：駅前で啓発物を配布するより、産業フェスティバル内での方が配布 

    しやすい。 

     会 長：リサイクル傘を購入した方に配布するのか。 

     事務局：それも１つの方法として考えており、リサイクル家具等のブースで 

         の配布や傘の販売が終了した後に配布することも考えている。 

     会 長：配布には何人ぐらい配置するのか。 

     事務局：特に配布する担当を設けず、それぞれの役割の中で余裕のあるタイ 

ミングで配布していただくことを想定している。 

     委 員：去年配布したごみ袋のセットは配らないのか。 

     事務局：今回は水に溶けるメルティティッシュを配布することを考えている 

ため、前回の会議で案内したごみ袋のセット作業は実施しない。 

ごみ袋の配布については、今後の機会に検討したいと思う。 

会 長：それでは、原案通りに実施していくことでよろしいか。 

委 員：（異議なし） 
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（３） その他 

    ア リサイクル傘について 

     事務局：これまで新京成電鉄の厚意で、電車内の忘れ物として傘を譲り受け 

         リサイクルフェアで販売していたが、来年度に京成電鉄との合併等 

の事情により、これまで通りの対応ができなくなる可能性があり、 

今後において京成電鉄と交渉していく必要がある。 

また、これまで通りいかなかったとしても、あらためて策を提案し、 

より良い協議会の運営をしていきたい。 

     委 員：新京成が難しいのであれば、北総鉄道はどうなのか。 

     事務局：北総鉄道からは、企画政策室が鎌傘の事業として譲り受けている。 

         担当課との調整が必要となり、数量についても不明である。 

     委 員：今回販売後の在庫と、あと約半年の受け取れる分を合わせて、もう 

１年は販売できるのではないか。 

     事務局：会場である福太郎アリーナが約１年半の改修工事に入るため、来年

度の産業フェスティバル実施の可否については、未定となっており、

あらためて情報収集を行い、今後について検討していきたい。 

 

    イ 市民まつりにおけるパッカー車の実演について 

     事務局：環境美化対策推進協議会による出展として、実施に向けて準備を進

めているところであり、収集運搬業者２社と話をしている。 

         また、内容に進展があった際に、あらためて報告したい。 

         収集業者は、収集員のなり手が少ないことから、運営が大変な状況

となっているため、ごみ出しのことだけでなく、ごみの処理のこと

も知ってもらう機会としたい。 

     会 長：自連協のごみ分別講座の際に周知していくことも良いと思われる。 

     委 員：どの辺りでパッカー車の展示を行うのか。 

     事務局：総合福祉保健センターの駐輪場付近で展示を行う予定である。 

      

 

 

そのほかに特に質疑等なく閉会 
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会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

令和６年９月１１日 

 

氏名  皆川 洋子 

 

氏名  岡﨑 康子 


